

# いきいき! マイタウン

まちで起こった出来事や  
気になるあの人を紹介します。



トヨタ車体いなべ工場イルミネーション (員弁町市之原)

## 地域で守ろう

# 文化財防火デー消防訓練

1月26日(土)、藤原町坂本の聖宝寺で文化財防火デー消防訓練が行われました。

これは貴重な建築物や工芸品などの文化財を自然災害から守るために行っているもので、坂本・大貝戸自治会や消防団など約30人が参加しました。

聖宝寺住職の中井泰山さんは「火は、自分一人の力では対処できない。地元の人と協力する大切さを改めて実感しました」と話していました。

1. いなべ市消防団による消火訓練 2. 聖宝寺から文化財を避難 3. 地域の人による水消火器の取り扱い訓練



## 鬼は外 福は内

# 保育園で豆まき

2月1日(金)、市内の保育園で節分に合わせた豆まきを行いました。三里保育園では去年から鬼と園児の対決を企画。3歳児は片足上げや前屈などをするまねっこ、4歳児はなわとび、5歳児はこま回しでそれぞれ勝負して、鬼に勝つと「やったー」と喜ぶ姿が見られました。

勝負に負けた鬼が怒り始めると、園児は「鬼は外」という

かけ声とともにみんなで豆をまいて鬼を追い払いました。最後は福の神が訪れ、花びら型の紙吹雪で春の訪れを表現していました。

1. 赤鬼・黒鬼・青鬼 2. 「豆があれば怖くない!」と元気に豆まき 3. 鬼の迫力に「怖いよ〜」と泣く園児も 4. 節分の前に鬼から届いた手紙 5. 負けられない対決。いざこま勝負! 6. 鬼が帰ったら福の神が来ました



# スカイサイクリングいなべ

2月17日(日)、東海環状自動車自動車道大安IC開通を前に、記念イベントが開催されました。ロードバイクなどのスポーツ部門とシティサイクルなどの一般部門に分かれ、大安ICから東員IC間往復約6kmを約500台の自転車が走りました。

イベントを盛り上げるためにキナンサイクリングチームの選手や県内高等学校自転車部の部員も参加しました。岐阜県から参加した目加田さんは「自転車で走るためにいなべに来たのは初めてです。高速道路が開通すると便利になるので、また走りにきます」と話していました。

▶▶▶ 「いなべ10」3月10日～16日放送



1. 配布された参加証明書 2. 普段走ることができない場所を楽しく走る参加者

## い～な！いなべ

# 高校生アイデアコンテスト

2月13日(水)、いなべ総合学園高等学校と市が共同で取り組む、まちづくり事業を行いました。これは高校生の目線で、市を盛り上げる取り組みを考えてもらうもので、1年生約320人が参加しました。



今年はにぎわいの森のオープン控え、観光客を呼び込める企画をテーマにアイデアを出し合いました。いなべの自然を生かしたアスレチックなど、ユニークな提案が数多く見られました。

▶▶▶ 「いなべ10」3月17日～23日放送



1. 体験型スタンプラリーなどいろいろなアイデアを話し合う 2. アイデアを発表

## どの味がお好み？

# カレー対決三つ巴 in いなべ

2月1日(金)、桐林館で「カレー対決三つ巴 in いなべ」が開催されました。これは、料理を通じて市町を越えつながることを目的に行われ、桐林館阿下喜美術室、くわな新聞、桑名市のCAFef.t. がオリジナルカレーを販売しました。

3種類を食べた人は好みの味に投票することができ、CAFef.t. の大根と豚バラの中華スパイスカレーが最も多く票を獲得しました。3種類を食べ比べた男性は「阿下喜美術室は辛く、くわな新聞はマイルド、CAFef.t. は中華風味で、それぞれおいしかったです」と話していました。

なお、4月1日(月)に第2弾の対決が行われます。

1. 3種類のカレーを一皿に盛り付け 2. カレーを食べたあとにのんびり過ごす人も

